

Reprise des Sessions d'Échanges d'ADDICA & CARÉDIAB

L'Association d'Appui aux Professionnels de Santé a le plaisir de remettre en place et en action **les sessions d'échanges ADDICA, sur les thématiques liées aux addictions (avec ou sans produit) ainsi que celles de CARÉDIAB qui abordent les thèmes liés au diabète** puis également sur des thèmes en lien avec nos partenaires.

Après une période impactée pour tous par un contexte sanitaire difficile, les sessions sont actuellement en déploiement sur

la Marne, les Ardennes, l'Aube et la Haute-Marne.

Vous recevrez uniquement par mail les invitations aux prochaines **rencontres pluridisciplinaires.**

Nous espérons vous accueillir et vous voir nombreux sur ces **temps riches en échanges de pratiques** grâce à des études de

cas pratiques en atelier, des échanges en plénière avec des experts qui se rendent disponibles pour partager leurs précieuses expériences et leurs expertises.

Si vous souhaitez avoir d'autres informations sur ces temps d'échanges, ***Karine De Oliveira se tient à votre disposition***

***Par téléphone au 03 26 82 88 84
Ou
par mail : karine.deoliveira@aaps.fr***

professionnels du soin et les acteurs sociaux et de favoriser

également les liens entre l'hôpital et la ville afin **de coordonner et d'améliorer la prise en charge et le bien-être de la personne.**

Vous pouvez également vous référer au planning des sessions à venir et qui se tiendront sur votre secteur/ville d'activité.

Pour les professionnels libéraux une indemnisation est prévue par l'AAPS pour compenser la perte d'honoraires.

À très bientôt sur ces temps d'échanges.